



Feiern in Dirndl und Lederhosen

dpa | Meldung vom 23.09.2024



Klasse 2

München (dpa) - Was aussieht wie ein riesengroßes Wimmelbild, ist ein Foto vom Wochenende. Es zeigt ganz viele Besucherinnen und Besucher des Oktoberfests in der Stadt München. Jedes Jahr zieht das weltberühmte Volksfest Millionen von Leuten an. Noch bis zum 6. Oktober schlemmen, schunkeln, tanzen und feiern sie dort gemeinsam in Festzelten. Viele ziehen dazu traditionelle Kleider an wie Dirndl oder Lederhosen.



Das Oktoberfest ist auch etwas für Karussell-Fans. Denn auf dem Festgelände stehen jede Menge Fahrgeschäfte. Aber auch außerhalb des Festplatzes gibt es viel zu sehen. Beim Trachtenumzug am Sonntag zum Beispiel zogen Musikkapellen, Kutschen, Tanz- und Trachtengruppen durch die Stadt.